

**LES 48H  
DE L'OBSTACLE  
AUCUN RENDEZ-VOUS  
NE PLACE LA BARRE  
AUSSI HAUT**

FRANCE  
GALOP

SAMEDI 12 ET DIMANCHE 13 NOVEMBRE

HIPPODROME D'AUTEUIL

RÉSERVEZ SUR 48HOBSTACLE.COM



Samedi 12 et dimanche 13 novembre 2022 – Hippodrome d'Auteuil

## Les 48H de l'Obstacle : Figuro sacré dans le Prix La Haye Jousselin

L'hippodrome d'Auteuil accueillait ce week-end les 48H de l'Obstacle, le grand rendez-vous de l'automne pour les sauteurs qui a réuni près de 11.000 spectateurs. Le Prix La Haye Jousselin, pendant automnal du Grand Steeple-Chase de Paris, a été dominé par Figuro, entraîné à Royan par François Nicolle, propriété de Jacques Détré, en association avec son éleveur, le Nivernais Thierry Cyprès, et monté par Angelo Zuliani.



Les 48H de l'Obstacle avait mal commencé pour l'entraîneur tête de liste François Nicolle, installé à Saint-Augustin (Charente-Maritime). Samedi, ses deux pensionnaires Hermès Baie et L'Autonomie, favoris du Prix Serge Landon - Grand Prix d'Automne, un Groupe 1 sur les haies, ont été devancés par Thélème, entraîné par son voisin, Arnaud Chaillé-Chaillé. Dimanche, il a encore été battu dans le Prix Maurice Gillois avec le grand favori Diamond Carl, seulement deuxième.

Mais le Prix La Haye Jousselin, sommet du week-end, ne pouvait pas, ne devait pas lui échapper. Avec cinq représentants de qualité au départ ! Figuro, lauréat de la dernière préparatoire - le Prix Héros XII - a confirmé en s'imposant avec aisance, de trois longueurs devant Grandeur Natur (entraîné par Arnaud Chaillé-Chaillé). Le podium est complété par Poly Grandchamp, un autre représentant de François Nicolle, lauréat de cette course l'an passé.

Le jockey Angelo Zuliani signe ainsi une première victoire dans le Prix la Haye Jousselin, l'un des plus prestigieux rendez-vous du calendrier de l'Obstacle.

#48hObstacle

## Les citations des entourages

**François Nicolle (entraîneur de Figuro, 1er, Poly Grandchamp, 3e, et Starlet du Mesnil, 4e) - Centre d'entraînement de Saint-Augustin (Charente-Maritime)**

« L'attente avant un premier succès ce week-end a été très longue... Nous retrouvons le cheval que l'on a connu. Figuro est un crack, on le sait ! Il était vraiment bien, concentré, lorsqu'il est rentré sur la piste. Il avait vraiment envie d'y aller. Poly Grandchamp a couru magnifiquement. Starlet du Mesnil doit apprendre à courir sur cette distance face à ces chevaux-là. Elle va faire une très, très bonne jument. Elle courra le Grand Steeple l'année prochaine si elle reste à l'entraînement. »

**Thierry Cyprès (éleveur et copropriétaire de Figuro, 1er) – Nièvre**

« On travaille pour vivre des journées comme ce dimanche. Ce cheval fait partie de nos élèves de cœur. Il a connu ses moments de gloire à 4ans. Après il a eu une méforme passagère. Nous nous en sommes occupés et aujourd'hui il nous en récompense. C'est un crack. »

**Angelo Zuliani (jockey de Figuro 1er)**

« Ce cheval a une place à part dans mon cœur. J'ai vécu un week-end compliqué et long. Mais lui, il me fait plaisir et rêver ! C'est vrai que son année de 4ans et celle de 5ans ont été compliquées mais il revient plus fort que jamais ! C'est un vrai champion. »

**Nicolas de Lageneste (Propriétaire et co-éleveur de Grandeur Nature, 2e) – Allier**

« C'est un cheval qui a eu des soucis. Mais nous l'estimons depuis longtemps. À 4ans, il a quand même gagné Groupe de façon impressionnante. S'il n'avait pas eu une fêlure, il aurait couru le Grand Steeple cette année. C'est la première fois qu'il courait à ce niveau. C'est un cheval qui a beaucoup de fond. Nous allons courir le Grand Steeple en 2023. Nous croisons les doigts pour que tout se passe bien d'ici là. »

**RELATIONS MEDIAS FRANCE GALOP**

Hélène Dupuy – [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com) – Tel. : 01 49 10 22 10

**#48hObstacle**